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八幡平市教育委員会 
 



令和４年 12月八幡平市教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催日時 

令和４年 12 月 23 日（金）午後２時から午後２時 42 分まで 

 

２ 場所 

  八幡平市役所３階大会議室 

 

３ 出席者 

  教育長 星 俊也 

委 員 羽沢 憲英 

委 員 宮野 朋士 

委 員 松田 育恵 

委 員 小野 永喜 

 

４ 欠席者 

なし 

 

５ 説明等のため出席した職員 

⑴ 説明員 教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長 遠藤 幸宏 

       教育指導課長兼教育研究所長 柏 英保 

       文化スポーツ課長 村上 直樹 

⑵ 事務局 教育総務課長補佐兼総務係長 

兼学校給食センター副所長兼図書館副館長 渡辺 修 

 

６ 傍聴者 

  なし 

 

７ 議事 

報告第１号  八幡平市学校適正配置庁内検討委員会設置規程の一部改正について 

 

８ 会議の大要 

【開会】 

〇星教育長 

それでは時間なりましたので、12 月の教育委員会定例会を始めさせていただきます。 

 

【教育長あいさつ】 

○星教育長 

それでは、私の方から、前回からの行事の報告、それからこれからの予定等について、

主なものを紹介させていただきます。 



（資料に基づき報告） 

 

○星教育長 

以上、これまでの報告と、これからの予定についてお話いたしました。続きまして、各

課からの報告をお願いいたします。 

 

【報告事項】 

〇遠藤教育総務課長 

 私からは大きく２点ほど報告いたします。１点目は、教育委員会所管事業に係る市議会

対応についてであります。２点目は、小中学校適正配置計画案に関しての住民説明会の状

況についてであります。 

（報告） 

 

〇柏教育指導課長 

大きく３点について報告いたします。特に資料はございません。１点目、コロナの状況

についてです。２点目です。教育長の説明と重なるところがございますが、第２回の教育

支援委員会 11 月 25 日火曜日に実施いたしました。３点目です。これも教育長から話があ

りましたが、11 月 29 日にコミュニティスクール推進協議会を実施いたしました。 

（報告） 

 

〇村上文化スポーツ課長 

 私の方からは、第４回定例会におきまして、当課への一般質問の内容について、ご報告

いたします。 

（報告） 

 

〇星教育長 

今、それぞれの課から報告がありましたが、何か質問がありましたならばお願いいたし

ます。 

 

〇星教育長 

よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

【付議する事件】 

それでは進めさしていただきます。４付議する事件に参ります。報告第１号「議会の議

決を経るべき議案について（令和４年度八幡平市一般会計補正予算第７号）」につきまし

て、総務課長から報告お願いいたします。 

 



〇遠藤教育総務課長 

（資料に基づき報告） 

 

〇星教育長 

 それでは、報告第１号につきまして、ご質問、ご意見等ありましたならば、お願いいた

します。 

 

〇星教育長 

よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の声） 

 

〇星教育長 

そうすると、今年度は給食費の市の持ち出しが去年の倍近くになるんですね。 

 

〇遠藤教育総務課長 

なる、と思われます。そろえていかないと、なかなか、市の財政も大変なもんですか

ら。 

 

〇星教育長 

それでは、以上で報告第１号について、了解いただいたということにさせていただきま

す。 

  

【その他】 

〇星教育長 

それでは、５その他に入ります。その他で何かお持ちの委員さんはおられませんでしょ

うか。 

 

（委員から「ありません」の声） 

 

【閉会】 

〇星教育長 

 それでは以上をもちまして、12 月教育委員会定例会の部を終了させていただきます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


